"La traición existe en el matrimonio y la política"

El diputado por el Partido Anticorrupción (PAC), Virgilio Padi-



lla, lamen- Virgilio Padilla. tó la elección de tres de los siete magistrados que estaban pendientes para la conformación de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), debido a que saben quienes de sus miembros apoyaron una planilla considerada que no era idónea y calificó el resultado como traición.

"La traición existe en el matrimonio, en la amistad, en los negocios, la familia y, por supuesto, en la política, lamentamos que el Partido Nacional en vez de hacer un consenso con los partidos apele a la compra de conciencias, votos, a dividir y debilitar a los partidos jóvenes que más bien deberían impulsar", señaló.

Según el diputado, son dos o tres compañeros de su instituto político que no siguieron la línea planteada por el coordinador del PAC, Salvador Nasralla. "Hay que reconocer que en el partido hay una fractura, algunos compañeros que se salen de la línea del partido y acompañan al Partido Nacional, en su momento el ingeniero Salvador Nasralla va a hacer público quiénes son estas personas, nosotros hemos querido mantener unido al grupo para lograr un Joder Judicial independiente, hemos dado la batalla, no se ha podido", refirió. (SA)